

Las grupistas esperan confirmar su mejoría ante el Cuesta Piedra

VOLEIBOL

:: J. L. C. El Grupo Covadonga afronta con muchas ganas el partido de hoy contra el colista Cuesta Piedra de Tenerife (17 horas, Pabellón Braulio García) tras confirmar su recuperación con la valiosa victoria que consiguió el pasado sábado en la pista del Torrelavega. Se trata de una temporada complicada para las grupistas, que perdieron a tres de sus titulares en las últimas temporadas. Esta circunstancia está dificultando un tanto el arranque liguero de las grupistas, que perdieron en casa con-

tra el Xvenil Teis hace dos jornadas, aunque este equipo gallego se ha reforzado en gran medida esta campaña. El técnico Saúl Pérez, que repite convocatoria, espera que el equipo continúe con su mejoría, aunque el partido no será fácil por la irregularidad que estamos teniendo, pero en casa vamos a ser más fuertes».

La Calzada juega en Orense

La Calzada, con la baja de la colocadora Tere por lesión, jugará mañana en Orense ante el Hemisferios (12 horas). El conjunto gallego es un recién ascendido, pero cuenta con varias jugadoras que actuaron en la Superliga. Las gijonesas esperan ganar para seguir en la parte de la tabla en el grupo A de Primera División.



El técnico Saúl Pérez. :: UCHA

El Hostelcur Gijón se estrena fuera de casa en la pista del Reus

HOCKEY SOBRE PATINES

:: J. L. C. El Hostelcur Gijón jugará hoy en la pista del Reus Deportivo (21 horas) su primer partido fuera de casa en la OK Liga femenina tras golear al Cerdanyola el pasado sábado en Mata-Jove. El conjunto tarracense no comenzó con buen pie su andadura esta temporada. Perdió su primer compromiso ante el Vila-Sana, por 3-0, en un duelo de recién ascendidos. El Reus está dirigido por el entrenador asturiano Javi Sama y tiene en sus filas a una gijonesa, la exhostelcurista Miriam de la Puente, quien,

tras su paso por el hockey gallego, decidió continuar su carrera en el hockey catalán.

Rubén Muñoz, que tiene a su equipo al completo, dice que «pese a ser recién ascendido tiene un buen equipo con la portera Laia Salicrú, que fue internacional, además de Regina Flix y Helena de Sivatte, que ficharon del Vilanova».

El Asturhockey, ante el Reus

El Asturhockey, en la OK Liga masculina, recibe al Reus Deportivo (20.30 horas, polideportivo de Grado), vigente campeón de Europa. Los moscones, con la baja de Borja, esperan plantar cara a los catalanes, su último duelo ante los grandes en este inicio de la temporada tras jugar contra el Barcelona y el Liceo.

El Mavi quiere dar batalla al Bera Bera

BALONMANO

El equipo fabril, con los mismos puntos que el 'siete' vasco, solo tiene la baja de la pivote argentina Rocío Campigli

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada llega a San Sebastián con la moral por las nubes para enfrentarse al Bera Bera (19 horas, Bidebieta) en partido de la sexta jornada de la Liga de División de Honor femenina de balonmano.

Las fabriles están reforzadas por las dos últimas victorias en casa ante el Granollers, que llegó invicto, y contra el Porriño, al que se impuso con gran facilidad. Las jugadoras del conjunto gijonés, segundas clasificadas con los mismos puntos que el equipo vasco, tienen una gran confianza porque solo perdieron un encuentro de los cinco que disputaron hasta el momento. La única derrota se produ-



Diego Lafuente. :: PETEIRO

jo contra el Atlético Guardés, vigente campeón de Liga, tras una mala segunda mitad de las moradas, que dominaron con claridad el primer tiempo.

El técnico Diego Lafuente reconoce que el rival de esta tarde «será campeón de Liga o de Copa, por lo que es un partido complicado». Y destaca de

su plantilla a las primeras líneas Alba y Silvia, a la portera Merche, a las pivotes Judith Sanz y Silvia Edera, y a las extremas Maitane y Leire, así como a las sudamericanas Cardoso, Giulia y Karsten, «que son jugadoras de mucho nivel en sus selecciones».

Ante el poderío del Bera Bera, el preparador fabril advierte que «para conseguir un resultado positivo tenemos que jugar por encima de nuestro nivel habitual, con una defensa sólida y apoyándonos en la portería como en los últimos encuentros, para llegar así a la segunda parte con opciones», aunque lo más importante, en opinión del entrenador, es que «a ellas les entren dudas en esa fase del partido, que es lo que nos pueden dar 'chance'».

La histórica Montse Puche, entrenadora del equipo vasco, lo tiene claro: «Ojo al Mavi, que esta temporada va a estar entre los cuatro o cinco primeros. Tiene muy buen equipo».

Con respecto a la pasada jornada, Diego Lafuente repetirá convocatoria. Su única baja es la de la pivote argentina Rocío Campigli, que fue operada de una lesión de tobillo y no regresará a las canchas hasta el mes de enero.

En la División de Honor Plata femenina, el Balonmano Gijón jugará mañana en la cancha del Siero (12 horas) en un enfrentamiento en el que son claras favoritas las gijonesas.

El Grupo visita pletórico de moral al líder Alcobendas

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo visita al líder Alcobendas (17.30 horas, Pabellón de los Sueños) en partido de la sexta jornada de la División de Honor masculina. Los hombres que prepara Chechu Villaldea llevan una dinámica muy buena de resultados, con tres victorias consecutivas. El entrenador grupista sigue con las bajas de Borobio, Sergio y

Víctor Garrido, por lo que repite convocatoria.

Villaldea señala que el Alcobendas «tiene la mejor contra de la categoría. Si pierdes un balón te matan». De su plantilla destaca «una gran primera línea, con Asier Nieto, campeón del mundo junior, y De la Rubia, además de buenos extremos como Villoria y Cabezo». De todas formas, Villaldea advierte que «no tenemos nada que perder y el equipo está con muchas ganas».

El Procoaf Gijón, a por su tercer triunfo consecutivo

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Procoaf Gijón recibirá mañana a la Villa de Aranda (13 horas, Palacio), filial del equipo que estuvo la campaña pasada en Asobal, en partido de la sexta jornada del grupo B de Primera División. Los rojillos vienen de ganar en la cancha del Santoña tras encade-

nar su segunda victoria seguida, por lo que el objetivo es lograr la tercera ante los burgaleses.

El técnico Sergio Coteló, que tiene la duda de Juanjo Basante, tiene el objetivo de «seguir fuertes en casa, porque solo pensamos ganar». Del rival destaca «las buenas individualidades que juegan en el primer equipo como Guillermo Martín, Alberto y Del Val».

La Inmaculada exhibe su poder en el deporte

Alfredo Flórez, director del colegio jesuita, distinguió a Fernando Trespalacios y a Francisco Tamargo antes de la presentación de equipos

:: J. L. C.

GIJÓN. El colegio de La Inmaculada exhibió ayer sus poderes en materia deportiva con la tradicional presentación de los equipos de sus distintas actividades, lo que se traduce en casi 600 alumnos. El fútbol, el baloncesto, el balonmano, el atletismo y el judo son el fuerte en el cen-

tro escolar jesuita, en el que el deporte es casi obligación.

Antes del desfile de equipos, Alfredo Flórez, director del colegio de La Inmaculada, entregó, en presencia del director general de Deportes Ramón Tuero, la medalla de oro a Fernando Trespalacios Lafuente por su labor de tres décadas al frente de la sección de judo, y la insignia de plata a Francisco Tamargo López por su trabajo en la sección de montaña.

También fueron distinguidos, por su colaboración y su destacada trayectoria en otras actividades dentro del ámbito de este centro educativo, Rafael Felgueroso Terroba, Santiago González Romero, Álvaro Rodríguez



De izquierda Ramón Tuero, Francisco Tamargo, Fernando Trespalacios y Alfredo Flórez. :: PETEIRO

Herrero, Javier Mata Prieto y Álvaro Sevilla González.

Alfredo Flórez y Ramón Tuero de-

searon a los 580 alumnos que practicarán deporte esta temporada en el colegio de La Inmaculada que «el

curso sea de mucho provecho tanto a nivel deportivo como en los estudios».